

安八町暴力団排除条例を制定

この条例は、暴力団を排除し、町民の安全で平穏な生活を確保し、社会経済活動を健全に発展させることを目的としています。

暴力団を恐れないこと、資金を提供しないこと、および利用しないことを基本理念として、町・町民等、関係機関および関係団体による相互に連携して推進します。

(主な内容)

●暴力団および暴力団員と密接な関係を有する者には、町が実施する工事・事務・事業の入札に参加させません。

●暴力団の活動に利用されると認めるときは、施設の使用許可をしない、または使用許可を取り消します。

町民等が安心して暴力団の排除のための活動に取り組めるよう、警察等と緊密に連携し、安全確保に配慮します。

●青少年育成者に、青少年が暴力団に加入したり、暴力団による犯罪被害を受けないよう、青少年に指導・助言します。

●町民等は、金品その他の財産上の利益を供与してはいけません。

●祭礼等から暴力団を排除します。



南今ヶ淵地区で開催された「ふれあいサロン」

一口メモ

ふれあいサロンとは？

堀町長が地域コミュニティづくりの新しいあり方として、新年度から提案している社会福祉協議会の活動です。地域の高齢者が集まって講演を聞いたり、健康体操、昼食会など互いの交流を深めることで、地域の絆を強め、心と体の健康の増進につなげる狙いがあります。

特別委員会審査報告

スマートインターチェンジ 建設促進

3月6日午後2時15分から開催

主な審査項目

平成23年度一般会計補正予算

●基金積立金 5000万円

平成24年度一般会計予算

●地区説明会等 17万円



Q 平成23年度の委託業務とはどのような内容ですか。

総務部長 計画図面の見直しや事業費の精査などが含まれています。

固定資産評価審査委員に渡邊氏を再任

任期満了に伴い、現職の渡邊氏の再任が町長から提案され、議会はこれを承認しました。



わたなべ かず
渡邊 和 氏 (68歳)
牧1362 在住